



PRENSA

EDUCACION POLITICA SANA

A los chicos de la D. C. (que no es el Distrito de Columbia, sino el Distrito de Gil Robles) le ha jugado una mala pasada «Convivencia», que a todos recuerda a «Discusión y convivencia», pero sin plumazo cristianodemócrata. Cuando las huestes de Sedmay han lanzado «Convivencia» muchos han creído que se trataba de la educación política sana, pero han visto que no, que era la educación sexual sana.

Los de «Discusión y convivencia» están que convivo sin convivir en mí con los de «Convivencia». Y yo propongo una fórmula muy fácil: que «Convivencia» se dedique, efectivamente, a la educación política sana y a las tablas Ogino-Knaus de los períodos democráticos fértiles y dictatorialmente infértiles. Así se ponen de sucursal, que es lo rentable en este país.

¿Temas? No les van a faltar. Por si falta, que más vale que sobren y no que falten, aquí va una tira: «La noche de bodas con la democracia», «Las claves del orgasmo orgánico», «Las calamidades de la impotencia dictatorial», «Rito y misterio del acto de votar», «Frigidez electoral», «Erección y ruptura», «Peligros de la masturbación corporativa». Con menos se han forrado esos que dicen en las Cortes que se forran con estas cosas. Que no se forran, macho, porque para multas no se gana en este oficio. ■ F. O.



LA DERECHA DE ROSTRO HUMANO

CUANDO en la negra noche de España salga por fin, si es que sale, la luna llena de la democracia y su luz blanda de leche condensada ilumine la cara de los fascistas, ya verán ustedes, ya verán como se produce en ellos una mutación licantrópica: sus rostro lleno de peludos verrugones reaccionarios se irá suavizando lentamente; el ceño violento y autoritario se transformará en una sonrisa tecnocrática de vendedor al detall; la camisa combativa se convertirá en pechera de almidón; la chaqueta blanca de estos fabulosos camareros del imperio tomará el diseño de elegante smoking social; el agresivo bigotillo se reabsorberá por el escotillón de la sonriente comisura civilizada. Entonces ya no habrá forma de distinguir a los fascistas, porque la luna democrática, como en los relatos de terror, va a transformarlos en

derecha de rostro humano. Antes de que llegue la democracia, si es que llega, antes de que el país coja el aire al racionalismo y la lógica política invada las actividades del Estado Normal, antes de que se opere esta metamorfosis lunática, pienso que ciertas especies de reaccionario hispánico deben ser aisladas en vivo, tratadas por un taxidermista y luego llevadas al Museo de Ciencias Naturales para que los futuros estudiosos de la ciencia política las puedan examinar de cerca. Sería una lástima que se extinguieran los pocos ejemplares de ultras, únicos ya en el mundo, que viven en nuestra reserva natural. En adelante, a los fascistas mutados por la luna democrática en derecha de rostro humano, ya no se les podrá distinguir por la cara. En adelante habrá que miralles la bocamanga para verles esa garra de firmar contratos.

V.